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У депутата Киров
ского райсовета Нины 
Ивановны Ореховой во
время 
приема

депутатского 
кабинет редко

пустует. Еще бы: Ни
ну Ивановну хорошо 
знают в поселке завода 
ЖБИ имени Ленинско
го комсомола. Депутат 
нескольких созывов, 
она пользуется заслу
женным уважением.

Став тоже депута
том райсовета, Людми
ла часто расспрашива
ла Нину Ивановну, с 
чем идут к ней люди,

ботает восемь лет. Уче
ницей ПТУ пришла сю
да на практику и оста
лась.

— Понравились мне

бригады М. X. Карамо
вой. Работает она ка
чественно, быстро, 
легко. Дважды пара

полезной 
человека

площади на
в день при

норме 4,82. Бригада

I В ЧЕСТЬ ПЕРВОЙ ГОДОВЩИНЫ 
, НОВОЙ КОНСТИТУЦИИ СССР

люди, — 
Людмила.

вспоминает

ДРУгу очень 
по-товарищески

Друг К 
хорошо, 

отно-

Б а л ы б е 
Усольцева 
участие в 
лучшего

р д и н а — 
принимала 

конкурсе на 
штукатура

поддержала почин
«Пятилетнее задание— 
меньшим составом». В
канун празднования

ЗАДАНИЕ—ДОСРОЧНО

чем и 
гает им. 
всегда

как она помо- 
И при этом 

тревожила
мысль: «А я сама смо
гу? Сумею?» Когда год 
назад пришла на пер
вое собрание депутат
ской группы на завод 
ЖБИ, оробела. Люди 
собрались серьезные и 
вопросы решали не пус
тяковые: работа завод
ской столовой, транс
порт, помощь поселко
вой школе. Сейчас это 
стало частицей ее жиз
ни. Молодой депутат 
комсомолка Людмила 
Балыбердина работает 
в комиссии по вопро-
сам строительства.
хотя 
опыта, 
очень 
ва:

нет еще у
И 

нее

чуткость, 
вость.

но есть другие 
ценные качест- 

ответственность,
отзывчи-

— Она у нас душев
ная, — говорят о Люд
миле подруги по брига
де. — Кого другого по
просишь посидеть с ре
бенком или забрать его 
из детсада, когда мате
ри надо отлучиться? А 
Люда никогда не отка
жет, еще и сама пред
ложит. И посидит, и в 
детсад съездит на дру
гой конец города, за 
труд не сочтет.

В своей бригаде шту
катур Балыбердина ра-

НЕБОСКРЕБ
НА «СОРТИРОВКЕ»
Недавно бригада монтаж

ников СУ-27, которую воз
главляет В. Г. Мальцев, за
кончила ‘Сооружение третье
го высотного 16-этажного 
дома в квартале «В» микро
района Академический. 
Сейчас в доме идет уста
новка и испытание лифтов, 
а вскоре сюда придут от
делочники СУ-7.

А бригада монтажников 
В. Г. Мальцева, которая спе
циализировалась на соору
жении таких домов, переш
ла в квартал 1—2 микро

сились. Наверное, от 
бригадира это зависит. 
Наш тогдашний брига
дир Андрей Тимофее
вич Ненаженко — доб
рый, человечный, но и
строгий. Было 
молодежи.

много

Поначалу, как и все
новички, Люда не спра-
влялась с нормой, но
отставать от 
штукатуров
лось. И после

опытных
не хоте- 

смены,
хотя ныли руки, плечи, 
она с подругой и на
парницей Машей
Усольцевой оставалась 
доделывать сменное 
задание. Теперь Люд
милу называют в числе
лучших штукатуров

ДСК, и оба раза подру
ги завоевывали почет
ное второе место. До 
первого не хватало 
совсем чуть-чуть.

Людмила — ударник 
коммунистиче с к о г о 
труда, награждена зна
ком «Ударник 9-й пя
тилетки», многими по
четными грамотами. 
Грамоты разные. Од-

60-летия ВЛКСМ ком
сомольцы бригады вме
сте с комсомольцами 
первого стройуправле
ния борются за право 
подписать рапорт Ле
нинского комсомола го-
родскому 
партии.

комитету

29 сентября в Сверд
ловске пройдет город-

ни за труд, дру-
гие — за спорт.

Сколько их, домов, 
отделанных Людой и 
ее подругами, в одном 
только Сортировочном 
районе! Натуральная 
выработка в бригаде 
за восемь месяцев ны
нешнего года составила 
5,2 квадратного метра

ской день 
Отчитаются 
бирателями,

депутата. 
перед из- 

выслу-
шают их наказы члены 
депутатской группы за
вода ЖЕН. Держит 
свой первый экзамен и
депутат Кировского
районного Совета на
родных депутатов Люд
мила Балыбердина.

П. ДЕМЕНЦЕВА.

района Сортировочный. Се
годня бригада ведет мон
таж четвертого этажа пер
вого в этом районе 128- 
квартирного 16-этажного 
дома. Это будет девятый та
кой дом в Свердловске.

108 НОВОСЕЛИЙ
На днях бригада монтаж

ников из специал1изиро1ван- 
ного монтажного управле
ния № 27 во главе с кава
лером ордена Ленина М. М. 
Михайловым начала сборку 
нового девятиэтажного до
ма в квартале Сортировоч
ный,

Весь советский народ го
товится к встрече первой 
годовщины новой Конститу
ции СССР. Многие коллек
тивы бригад нашего домо
строительного комбината 
взяли повышенные обяза
тельства в честь этого 
праздника. С хорошим тру
довым подъемом работа
ют сегодня лучшие фор
мовщики цеха № 6. Так, 
бригада, которую возглав
ляет М. М. Давыденко, на
протяжении нескольких
кварталов поддерживает вы
сокий трудовой темп. В 
числе других коллективов 
бригада взялась выполнить 
план трех лет пятилетки к

7 октября. Причем формов
щики поддержали почин пе
редовых строителей «Пяти
летнее задание — меньшим 
составом» и сократили на 
одного человека числен
ность своей бригады. На 
днях формовщики по изго
товлению маршевых проле
тов рапортовали о досроч
ном выполнении трехлетне
го планового задания.

Лишь немного проиграла 
им в трудовом соперниче
стве бригада с формовоч
ного участка А. Н. Балденко. 
Этот коллектив, как и наме
чал, выполнит задание трех 
лет пятилетки к 7 октября.

I ОТЛИЧИЛАСЬ
я В минувшем месяце сре- 
= ди других бригад цеха № 4 
I отличилась и комсомольско- 
I молодежная бригада X. Хал- 
11 Назарова. Расфсрмировщи- 
_ ки справились с планом и 
| не собираются сдавать сво- 
I их позиций в будущем. Уве-

МОЛОДЕЖНАЯ
ренно трудится молодеж
ный коллектив и в этом ме
сяце. Бригада взяла обяза
тельство достойным трудо
вым подарком встретить 
праздник нашего народа — 
первую годовщину Основ
ного Закона страны.

(Бригада плотников, воз
главляемая кавалером ор
дена Трудового Красного 
Знамени Николаем Гри- 

3 горьевичем Воробьевым 
|из СУ-7, в Свердловском 

домостроительном комби
нате самая быстрая: на 
ее рабочем календаре уже 
1981 год. Плотники завер- 

I' шили выполнение задания 
10-й пятилетки. Работая 
быстро, бригада коммуни- 

_ стического труда не забы- 
вает о качестве. Ее труд 

| отмечен многими Почет- 
| ными грамотами, премия- 
| ми, памятными подарками, 

— не раз этот коллектив за- 
_ нимал классные места по 
I главку и министерству.

Л Алексей Васильевич

Глоба, Лев Павлович Коз
лов, Виктор Афанасьевич 
Волосников, Изосим Яков
левич Челкаев — ядро 
бригады, настоящие ма
стера столярных и плот
ницких дел, им поручают 
самую сложную работу. 
Не отстают от них и ос
тальные члены этого дру
жного коллектива. Здесь 
редки простои, потому 
что Воробьев умеет орга
низовать работу, расста
вить людей, вовремя обес
печить их материалом и
инструментом. Сейчас
бригада трудится на до
мах в районе Сортировоч
ный.

Фото В. Калимасова.



* Комсомольская жизнь: отчеты и Шоры
СТАТЬ
СЛОВУ

ДЕЛОМ
Год назад на отчетно-выборном 

комсомольском собрании завода 
ЖБИ им. Ленинского комсомола про
звучала критика в адрес комитета 
комсомола за то, что в цехах и под
разделениях завода нет Комсомоль
ске - молодежных коллективов. Ко
митет учел критику. Секретарь ко
митета ВЛКСМ Зуфар Хаялеев в 
своем отчетном докладе сообщил, 
что в 1978 году на заводе создано 
пять Комсомольске - молодежных 
коллективов: в цехах № 9, 4, 1. в 
ОТК и детском комбинате № 101.

Первые шаги молодых коллекти
вов были достаточно уверенными. 
Бригада В. Г. Климкина из цеха 
№ 9, например, все дни работы 
XVIII съезда ВЛКСМ трудилась с 
перевыполнением планового задания 
на 135 процентов и рапортовала о 
своем успехе съезду. Все Комсомоль
ске - молодежные бригады поддер
жали почин «Пятйлетнее задание — 
меньшим составом».

Год юбилея комсомола заводская 
молодежь объявила ударным. Сре
ди комсомольцев организовано со
циалистическое соревнование, итоги 
которого подводятся по' этапам. По
бедителями первых двух этапов ста
ли комсомольские организации це
хов № 9 и 10. Отличных результа
тов в труде й общественной работе 
добились сварщица контактной се
ти цеха № 2 Т. Поспелова, штука
тур-маляр цеха № 4 В. Черепанова, 
электрик цеха № 6 В. Глушко, арма
турщица доборного участка А. Хан- 
жина, мастер цеха № 9 Р. Гиля- 
зетдинов, инженер цеха № 10 
Н. Бурлакова, фрезеровщик цеха 
№ 11 М. Лебедев, слесарь КИПиА 
цеха № 12 Е. Прозоров и другие 
комсомольцы.

В нынешнем году на заводе пол
ным ходом идет реконструкция ос
новных цехов. Это потребовало до
полнительных усилий от коллектива. 
К чести заводчан, реконструкция не 
помешала им успешно справиться с 
государственным планом и завоевать 
первые места во Всесоюзном соцсо

ревновании.
Комсомол никогда не оставался в 

стороне от важных дел, особенно свя
занных со строительством. За годы 
десятой пятилетки, например, 140 
строящихся предприятий были объ
явлены Всесоюзными ударными 
стройками, а более 3000 объектов— 
местными ударными. Городской 
ударной комсомольской стройкой 
объявлена и реконструкция завода. 
При комитете комсомола создан 
штаб по реконструкции, который на
ладил контакты с комсомольскими 
организациями заводов - изготовите
лей оборудования Уралмаша, Урал- 
электротяжмаша, Уралхиммаша, 
Уральского турбомоторного. Было 
написано письмо - обращение к ра
бочим этих заводов, которое опу
бликовано в местных многотираж
ных газетах. 24 июня на Всесоюз
ном комсомольском субботнике мо
лодежь этих предприятий работала 
под девизом «Зеленую улицу рекон
струкции завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола!», и часть продук
ции сделала для реконструкции. А 
сами заводские комсомольцы прове
ли в помощь строителям 8 суббот
ников.

Конечно, на отчетно - выборном 
собрании комсомольцы говорили не 
только об успехах. Они помнили 
слова товарища Л. И. Брежнева, 
сказанные на XXV съезде КПСС: 
«Мы поступим правильно, поступим 
по-ленински, если, отдавая долж
ное достигнутому, сосредоточим вни
мание на недостатках, которые у нас 
еще есть, на нерешенных задачах».

Комсомольской организации за
вода ЖБИ есть еще над чем рабо
тать. Комитет комсомола не сумел 
добиться стопроцентной посещаемо
сти занятий в сети комсомольского 
политпросвещения. Очень слабо про
шел в этом году набор учащихся в 
вечернюю среднюю школу. Больше 
внимания необходимо уделить на
глядной агитации: завод носит имя 
Ленинского комсомола, но наглядная 
агитация никак не отражает этого.

Следует подумать и об организа
ции досуга молодежи. Запущена ра
бота по росту рядов ВЛКСМ, за отчет
ный период в комсомол принято толь
ко 10 человек.

Критические замечания, выска
занные на отчетном собрании, долж
ны стать основой для работы нового 
состава комитета комсомола. Слова 
комсомольцев должны быть под
креплены конкретными делами.

ГЛАВНОЕ — ЗАХОТЕТЬ
— ...А еще возле цеха 

мы установим фонтан, — 
делился своими планами 
секретарь комсомольской 
организации 9 цеха заво
да ЖБИ Володя Кист- 
нер. — Он будет стоять в 
центре этого маленького 
парка, — показал Воло
дя из окна.

Фонтан возле цеха. Ре
ально ли это?

— Реально, — убеж
дал меня Володя. — Ведь 
главное — захотеть. А 
если есть желание — сде
лать можно многое.

Володя говорил горя
чо, убедительно, и мне 
невольно представлялся 
маленький парк, скамей
ки и фонтан, брызги ко
торого разлетались дале
ко, высоко и приятно ос
вежали зелень парка.

— Взять хотя бы слу
чай с метлахской плит
кой. Нам привозят ее с 
|ке|рамического завода 
завернутую в бумагу, на 
деревянных поддонах. С 
этой бумагой в цехе здо
рово намучились — скап
ливается ее так много, 
что убирать не успеваем. 
А ведь наш цех борется 
за культуру производства. 
Поэтому наши комсомоль
цы после проведения рей
да съездили на завод и 
договорились, что плитку 
мы будем привозить в 
в своих металлических 
контейнерах.

Я спросила:
— А как у вас с худо

жественной самодея
тельностью?

— Хотим создать свой 
небольшой ансамбль. Пев 
цы и музыканты у нас 
есть, дело за инструмен
тами. В этом году мы 
завоевали поощритель
ный приз на конкурсе 
«Комсомольская песня в 
огне родилась».

Я хорошо помню этих

ребят — Рафиза Гилязет- 
динова, Галю Чермяни- 
ну — подтянутые, со 
строгими лицами, они пе
ли песню «У деревни 
Крюково». Хорошо пели.

Недавно в 9 цехе про
шло отчетно-выборное 
комсомольское собрание. 
Комсоргом снова выбра
ли В. Кистнера. Среди 
прочих пунктов, записан
ных в постановлении, хо
чу остановиться на одном: 
«Считать главной зада
чей комсомольской орга
низации цеха дальней
шее укрепление дисцип
лины...».

Спрашиваю у Володи, 
как они собираются это 
делать.

— В основном нам по
может «Комсомольский 
прожектор». В этом году 
мы выбрали начальником 
штаба «КП» крановщицу 
Любу Хмелеву. Люба ак
тивно работает в опера
тивном отряде поселка. И 
с работой справляется

лучше других. За вто
рой квартал ее признали 
победительницей в кон
курсе «Лучший по про
фессии». Так что, думаю, 
Люба будет на месте. 
Много предстоит нам 
сделать по спортивной ра
боте. В этом секторе пока 
не все хорошо. Причи
на — не было в цехе 
спортсмена, который мог 
бы увлечь и организовать 
молодежь. Теперь мы на
шли такого человека — 
Андрея Федотова.

Прошло отчетно-вы
борное собрание. Подве
дены итоги, намечены но
вые планы. Сделано было 
немало, но впереди у ком
сомольцев 9 цеха еще 
много славных, полезных 
дел.

Л. КУРИНАЯ.
На снимке В. Кали- 

масова: активная комсо
молка цеха № 9 сварщи
ца А. ФАМУТДИНО- 
ВА.

АВ ЮРИ ГЕТ РУ НО ВУД И ГЕЛЯ
В одной современной 

пьесе прозвучала такая 
мысль: мы , руководим, 
сказал секретарь райкома, 
не тогда, когда отдаем 
распоряжения, пишем 
приказы, объявляем бла
годарности и выговоры. 
Мы руководим тогда, ког
да проявляем себя как 
личность. Характер руко
водителя, его принципы, 
стиль взаимоотношений с 
людьми, такие чисто чело
веческие качества, как че
стность, принципиаль
ность, обязательность, по
рядочность в выборе 
средств при достижении 
цели, определяют в конеч
ном итоге авторитет руко
водителя, его успех или 
неудачу, считает герой 
пьесы.

Слова эти вспомнились 
мне в связи с разговором, 
состоявшимся в среду на 
заседании парткома ком
бината, на повестку дня 
которого был вынесен 
вопрос «Отчет начальни
ка СУ-20 коммуниста тов. 
Буцырина о выполнении 
графика потока по рит
мичному вводу объектов 
за 8 месяцев 1978 года и 
мерах по дальнейшему 
улучшению организации 
подготовки нулевых цик
лов, инженерных нулевых 
сетей и благоустройства».

Повод для такого раз
говора на парткоме был. 
За восемь месяцев этого 
года управление смонти
ровало 54,4 нуля вместо 
64,8, или 84 процента 
объема, согласованного 

графиком. Растет объем 
незавершенного произ- 
Еодства. Если на начало 
этого года он составлял 
3 миллиона 997 тысяч 
рублей, то за семь меся
цев этого года увеличил
ся еще почти на полтора 
миллиона рублей. Те
перь объем «незавершен
ки», числящейся за уп
равлением, на 27 процен
тов больше годового 
плана общего объема ра
бот. За управлением чи
слится 70 объектов, на
чатых в 1977, 1976 и да
же в 1975 годах. Причем 
на 42 объектах работы за
вершены, но руководите
ли управления не торо
пятся оформить это соот
ветствующими докумен
тами, и 2 миллиона руб
лей повисли, что называ
ется, в воздухе.

Странные вещи творят
ся с себестоимостью стро
ительства. С 1974 по 
1976 год она постоянно 
снижалась на 8, 9, 11 про
центов. В прошлом году 
снижение себестоимости 
составило только около 
двух процентов. На ны
нешний год управлению 
запланирована цифра — 
7 процентов. За первое 
полугодие оно дало такое 
снижение, а затем про
изошел резкий скачок 
вверх, к удорожанию се
бестоимости. В результа
те за восемь месяцев се
бестоимость снижена 
только на 1,25 процента, 
что составляет только 
пятую часть накоплений, 
заложенных в смете.

Что же случилось? 
План по объему строи
тельных работ, выработке 
выполнен, в управлении 
все осталось по-прежнему, 
а результаты разные. На 
этот вопрос Евгений Ива
нович Буцырин ответить 
не смог.

В парткоме комбината

Можно привести и дру
гие примеры, которые го
ворят о ненормальном по
ложений, сложившемся в 
управлении. Члены парт
кома говорили о том, что 
большая часть нулевых 
циклов сдается с наруше
ниями сроков, брак в ра
боте и следующие за этим 
переделки стали обыч
ным явлением.

Партком, естественно, 
постарался выяснить при
чины, снижающие эффек
тивность работы коллек-' 
тива. Их, как это приня
то. можно разделить на 
объективные и субъек
тивные. К первым надо 
отнести то, что в нынеш
нем году «нулевики» по
стоянно испытывают труд
ности с предоставлением 
своим бригадам фронта 
работ. Руководство ком
бината не смогло опера
тивно решить с уксом гор
исполкома вопросы, свя
занные со сносом старого 
жилья в районах застрой
ки. Кроме того, начав ин

тересный и казавшийся 
перспективным экспери
мент по передаче управ
лениям нулевых циклов 
функций генподрядчиков, 
руководители комбината 
также не довели это. дело 
до логического конца и 
поставили «нулевиков» в 
сложное положение, при 
котором заказчики не при
знают их генподрядчика
ми, а генподрядные уп
равления отказываются 

решать вопросы, в кото
рых заинтересованы «ну
левики».

Партком и выступив
шие на заседании крити
ковали прежде всего 
стиль руководства ком
муниста Е. И. Буцырина.

Евгения Ивановича 
всегда отличала огромная 
работоспособность, про
фессиональная грамот
ность, хорошие организа
торские способности, 
стремление любыми сред
ствами выполнить план. 
1£ажется, чего еще надо 
руководителям комбина
та и его отделов, коллек
тиву управления?

Но выступившие на 
парткоме начальник про
изводственного отдела 
В. С. Деньгина, началь
ник лаборатории качест
ва Г. П. Захаров, предсе
датель объединенного 
постройкома М. А. Коль- 

нов, начальник СУ-15 
О. А. Григорьев и другие 
в один голос заявили, что 
работать с товарищем Бу- 
цыриным становится 
очень трудно.

Нередко Евгений Ива
нович Буцырин допуска
ет крик, ругань, оскор
бительные выпады в 
адрес подчиненных и 
даже равных ему по 
положению людей. Лю
бой вопрос, который надо 
решить с руководством 
СУ-20, . превращается в 
проблему. Взять те же 
незавершенные объекты. 
Невозможно добиться, 
кто конкретно в управле
нии занимается этой ра
ботой, когда будет закон
чен тот или иной объект. 
Е. И. Буцырин все важ
ные вопросы замкнул на 
себя. Но будь он хоть се
ми пядей во лбу, одному 
всю работу по организа
ции производства не вы
тянуть, нужны квалифи
цированные помощники. 
Их у начальника управле
ния мало. Одних он повы
гонял, другие сами ушли, 
не выдержав его экспрес
сивного, мягко говоря, ха
рактера. Сменяемость 
кадров инженерно - тех
нических работников в 
этом:. . управлении в три 
раза выше, чем в других.

Мы говорим, руководи
тель — воспитатель кол
лектива. Но это в том слу
чае, если у руководителя 
есть авторитет, если ему 
верят. Е. И. Буцырину ве
рить трудно. Он может 
назвать срок окончания 
работы на объекте, может 
подписать любую строгую 

бумагу ■— и не выпол
нить своего обещания, и 
снова назначить срок, и 
снова сорвать его. Он мо
жет, просто не выполнить 
решение и не сделать 
работу, как получи
лось с устройством угол
ка отдыха, с завершением 
работ на целом ряде объ
ектов, что ставит под уг
розу срыва выполнение 
комбинатом плана по реа
лизации. Он, кажется, все 
может. А с него берут 
пример подчиненные. И 
тоже все могут: по не
скольку раз переделы
вать брак, не оформлять 
акты на сдачу фундамен
тов или сдавать их в ви
де полуфабрикатов под 
монтаж коробок (хотя, как 
мы помним, торопиться 
монтажникам «нулей» не
куда, фронт работ огра
ничен).

Неорганизован и о с т ь, 
отсутствие элементарной 
этики в деловых взаимо
отношениях, безответст
венность — вот что харак
теризует сегодня личность 
руководителя монтажного 
управления. Именно 
эти его качества при
вели к тому, что кол
лектив, который он воз
главляет, не справляется 
с возложенными на него 
задачами. Партком объя
вил коммунисту Е. И. Бу
цырину выговор. Хочется 
надеяться, что состояв
шийся нелицеприятный 
разговор заставит Евге
ния Ивановича сделать са
мые серьезные выводы.

Л. МИТЧИНА.
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* На пусковых объектах £  =

НАПРЯЖЕННЫЙ МОМЕНТ
Сдать в эксплуатацию до 

конца третьего квартала все 
тр|И корпуса дома № 36 в 
микрорайоне Академиче
ский — такая задача по- 

. ставлена перед отделочни- 
ками СУ-13. На этот объект 
брошены сегодня основные 
силы отделочного управле
ния. Но пока особую оза
боченность руководства 
управления вызывает дом 
№ 13а, вторая «шестнадца
тиэтажка» на Химмаше.

По существу, отделочные 
работы уже закончены. Не 
готова коробка пристроен
ного помещения—магазина 
«Молоко». Монтаж выполня
ет бригада А. А. Рачкова из 
СУ-28. На кровле заняты 
сейчас работники СУ-13 под 
руководством И. И. Якуб- 
ченко. А отделочники уча
стка В. А. Тюлюбаева, вы

Комсомольско - молодежная бригада В. Климкина из 9-го цеха завода ЖБИ имени Ленинского 
комсомола лидирует сегодня в социалистическом соревновании в честь 60-летия ВЛКСМ.

полнявшего работы на жи
лой « ш е ст н адц а тиэ т а жк е », 
перераспределяются на 
другие сдаточные объекты.

Нас очень беспокоит сей
час безобразное состояние 
территории вокруг дома 
13а, — говорит начальник 
СУ-13 С. И. Перетрутов. — 
Благоустройство должно 
быть выполнено стройуп
равлением № 29, на сегод
ня оно практически не на
чато. Сейчас, в сентябре, 
никакая комиссия у нас дом 
не примет без благоустрой
ства и озеленения...

В конце августа отделоч- 
ники СУ-15 сдали 144-квар
тирный дом № 23 в кварта
ле 3—4 Сортировочный. За
вершена отделка следую
щей секции сложного по 
конфигурации здания — до
ма М2 22 на 108 квартир.

Главные силы 15-го строй
управления брошены сейчас 
на дома № 24 и 25 по ули
це Ермакова.

Сравнительно успешно и 
ритмично сдает свои объек
ты седьмое генподрядное 
управление. В конце прош
лого месяца введены в экс
плуатацию 36 квартир до
ма, имевшего строительный 
номер «20» в квартале 3—4 
Сортировки. На улице Пе
хотинцев открыл двери для 
покупателей посудо - хо
зяйственный магазин.

В прошлую пятницу уча
сток № 1 (начальник В. Н. 
Берсенев) СУ-7 сдал с оцен
кой «хорошо» 94-квартир
ный дом Уралмашзавода в 
квартале улицы Бакинских 
Комиссаров. Это четвертая 
«двенадцатиэтажка» на 
Уралмаше.

А сегодня государствен
ная комиссия принимает у 
отделочников второго уча
стка СУ-7 (начальник участ
ка И. А. Кудрин) дом № 52 
на 144 квартиры. До конца 
квартала СУ-7 остается за
вершить отделку, еще двух 
жилых домов, кафе и КБО 
в Верхней Пышме.

Очень серьезный, ответ
ственный момент пережива
ет сейчас домостроитель
ный комбинат. Как и в про
шлые годы, на третий квар
тал выпал больший объем 
строительно - монтажных 
работ, нежели на первые 
два квартала. Сегодня ре
шается вопрос: сможет ли 
наш коллектив успешно вы
полнить свои задачи и до
стойно встретить первую го
довщину новой Конституции 
СССР. Поэтому особенно 
важно обеспечить посте
пенный ввод жилых домов, 
избежать «пиковой» ситуа
ции со сдачей в последние 
дни месяца и квартала.

* Строим для себя

ШАГ - ОСТАНОВКА
Как уже писала наша 

газета, в четвертом квар
тале, к Новому году, на
мечено построить два но
вых дома для работни
ков нашего комбината: 
один на углу улиц Ай
вазовского и Фрунзе, 
другой, дом № 15, в 
микрорайоне Комсомоль
ский. Первый из них 
монтируют бригады Н. В. 
Муртакова и Г. Халито
ва, а второй — бригада 
С. Г. Улитина из 27-го 
специализированного уп
равления.

В начале сентября мы 
уже писали о замедлен
ном темпе монтажа этих 
домов (см. № 35 «Сверд
ловского строителя» от 
1 сентября). Прошло две 
декады, однако серьезно
го улучшения незаметно.

Дом по улице Айвазов
ского вырос за две неде
ли до девятого этажа, 
начался монтаж крыши 
на обеих захватках. И ес
ли в ходе монтажа эта
жей своей половины дома 
бригада Н. Муртакова опе
режала своих соседей из 
бригады Г. Халитова, то 
сейчас они почти сравня
лись, и, по существу, 
монтаж остановился. Ос
новная часть бригады 
Муртакова перешла на 
монтаж дома по улице 
Комсомольской, часть 
бригады Халитова направ
лена на монтаж второй 
захватки дома № 15 в 
микрорайоне Комсо
мольский. На доме по 
ул. Айвазовского сейчас 
работает меньше десятка 
человек из обеих бригад, 
да и то в одну смену.

Начальник СУ-27 Р. Н. 
Глинкин так объяснил ос
тановку в ходе монтажа:

— Нет деталей кровли, 
ригелей. Даст нам завод 
ЖБИ детали •— закончим 
монтаж максимум за два 

дня...
Дом № 15 заметно 

«подрос» за прошедшие 
с начала месяца дни, за
вершен монтаж восьми 
этажей на первой захват
ке из трех' подъездов. 
Сказалось то, что верну
лись из отпусков сразу не
сколько опытных монтаж
ников и сам бригадир — 
Сергей Григорьевич Ули- 
тин.

— Бригада у нас омо
лаживается, — говорит 
бригадир. — Я стал бри
гадиром всего два месяца 
назад, когда Халитов пе
решел отсюда бригадирст
вовать в отстающий кол
лектив. Когда я принял 
бригаду, в ней оставалось 
18 человек. Сейчас ста
ло 25. Сварщиков и мон
тажников у нас хватает, 
а вот штукатурные рабо
ты, затирку швов выпол
няет одна женщина.

Костяк бригады креп
кий. По десять лет отрабо
тали Георгий Григорьев, 
Валентин Козлов, лет по 
6—7 стаж в бригаде у 
Валерия Коростелева, Ар
кадия Копилова. Они у 
нас сейчас звеньевыми. 
Думаю, наладится работа 
как следует.

Кроме уже названных 
немало других помех в 
ходе монтажа дома № 15. 
Бригада обеспечена всего 
одной машиной с одним 
прицепом. Хотя завод и 
под боком, многие детали 
сборного железобетона 
поступают неритмично, 
приходится идти на заме
ну одних изделий други
ми. Часто ломается подъ
емный кран.

Но все же, как заверя
ют бригадир и мастер уча
стка Ю. П. Анохин, че
рез неделю монтаж пер
вой половины дома 
№15 будет закончен.

С. ВОЛКОВ.

* Совмещенному методу — «зеленую улицу»I

БЛИЗИТСЯ ФИНИШ |
Вокруг дома № 36 в 

микрорайоне Академиче
ский до недавних пор од
новременно размещались 
рабочие городки строите
лей 13-го стройуправления 
и комплексной бригады 
В. М. Сыщенко из 28-го 
специализированного уп
равления. В начале сен
тября монтажники и плот
ники комплексной бригады 
снялись отсюда, оставив 
лишь один вагончик-бытов
ку для штукатуров отде
лочного звена. А городок 
бытовок СУ-13, наоборот, 
вырос.

Особенно оживленно и 
многолюдно сейчас на 
средней части трехсекци
онного здания — корпуса 
«Б». Работа идет на всех 
двенадцати этажах, рабо
тают одновременно и плот
ники, и штукатуры, и ма
ляры. Если в корпусе 
«А», в который отделоч
ники СУ-13 вошли еще в 
начале августа, уже накле
ены обои и осталось нас
телить лишь линолеумные 
полы, то готовность вто
рого корпуса пока около 
50 процентов. А в корпу
се «В» на последних, верх
них этажах работают еще 
штукатуры бывшей брига
ды СУ-13 Е. М. Ковале
ва, влившейся в состав 
совмещенного потока. 
До седьмого этажа подня
лись на этом корпусе от
делочники СУ-13, выпол
нив подготовку для маляр
ных работ.

На этом объекте собра
ны сейчас лучшие силы 
СУ-13: бригады маляров 
Е. А. Метликиной, М. А. 
Адушниной, М. К. Ни
кольской, Н. А. Сониной,

штукатуры В. С. Бабиной ; 
и Н. П. Александровой, 5 
плотники В. М. Михайли- | 
шина, С. А. Кочедышки- 8 
на, представители несколь- 5 
них других коллективов. §

— Нас очень подвело в } 
начале месяца УПТК, — $ 
сетует молодой мастер Ар-} 
кадий Старцев, — не бы- $ 
ло ни белил, ни фасадной 8 
краски. До сих пор нет 8 
обоев на блоки «Б» и «В». } 
Отвратительно качество § 
шпаклевки типа «ОКС». 
А что касается известно- 5 
вого раствора, то прихо- 5 
дится буквально каждую 5 
партию отправлять в лабо- а 
раторию. Песок поступает 8 
не той фракции, что нуж- $ 
но, и известь из раствора 
вымывает. И с бетонным 
раствором, поступающим $ 
с завода ЖБИ, постоян- $ 
ные сбои...

Сейчас положение с а 
обеспечением стройки вы- а 
правилось: потоком идут | 
машины с УПТК, с заво- $ 
да. Должно способство- 
вать ускорению отделки * 
дома № 36 и то обстоя- I 
тельство, что не мешают 5 
отделочникам ни сантех- а 
ники, ни слаботочники, ни я 
электрики, которые шли | 
на этом объекте букваль- | 
но по пятам за монтажни- 5 
ками. Успели частично 5 

я подготовить дом для своих $ 
коллег из СУ-13 и отде- 5 
донники бригады В. Сы- ; 
щенко. Но все же очень 
трудно наверстать перво- 
начальное отставание от- 5 
делочников от графика 
совмещенного строитель- 
него потока.

СПЕЦИАЛИЗАЦИЯ 
на определенном 
типе объектов, мас

терское владение мон
тажной оснасткой и тех
нологией монтажа, высо
кая дисциплина слаженно
го, крепкого коллектива— 
все это отличает бригаду 
В. М. Сыщенко из специ
ализированного управле
ния № 28. Намного пре
вышая нормативную вы
работку, систематически 
сокращая расчетные сро
ки монтажа 12-этажных 
домов, эта бригада к 
началу сентября выпол
нила 4,27 годовой нормы 
выработки в натуральных 
измерителях. Условно 
можно считать, что на 
трудовом календаре кол
лектива сейчас уже ап
рель 1980 года, последне
го года текущей пятилет
ки.

Не случайно передо
вой коллектив стал ны
нешней весной лаборато
рией для эксперимен
тальной отработки новой 
в условиях Свердловска 
формы организации тру
да — совмещенного мето
да монтажных и части от
делочных работ. Первый 
объект эксперимента — 
комплекс двенадцатиэтаж
ных домов под строитель
ным номером «36» сей
час перешел в распоря
жение отделочного строй
управления № 13.

За прошедший с начала 
монтажа месяц собрано 
по четыре этажа на каж
дом из блоков. За послед
ние годы бригада не зна
ла такой низкой произво
дительности труда. В два 
раза медленнее привыч
ного ритма ведется мон
таж, и к середине сен
тября бригада отставала

В СТЕСНЕННЫХ
УСЛОВИЯХ

от графика почти на 8 эта
жей. В чем причина от
ставания? Чтобы отве
тить на этот вопрос, наш 
корреспондент побывал 
на стройплощадке, в уп
равлении СУ-28. Ответи
ли начальник управления, 
мастер прорабского участ
ка и бригадир.

Л. К. Ахмин, началь
ник СУ-28. Когда начали 
монтировать этот дом по 
Азина, замучил нас бук
вально подъемный кран: 
две недели ежедневно то 
ломался, то ремонтиро
вался. Наконец, к началу 
сентября кран удалось на
ладить. Но оказалось, что 
нельзя организовать трех- 
гменную работу, так как 
и на две смены не хватает 
деталей с завода ЖБИ. 
Когда бригада Сыщенко 
работала на 36-х домах, 
заданный ритм монтажа 
удавалось обеспечить за 
две смены. Автомобили
сты хозрасчетной брига
ды Кадочникова приспосо
бились к такому режиму 
работы и «челноки» орга
низовали на две смены. 
А когда бригада начала 
работу на новом объекте, 
в три смены, то не оказа
лось машины в третью 
смену.

В. С. Авдошин, мастер. 
Но самое главное — нас 
«режет» завод ЖБИ, то 
есть не дает нужного ко
личества деталей и по 
всей номенклатуре. Осо
бенно трудно с изделия

возле дома. А кроме две
рей вообще ничего не по
ставлено. Четыре пер
вых этажа потом придет
ся загружать материала
ми вручную.

ОТ РЕДАКЦИИ. Усу
губляются трудности ком
плексной бригады еще 
и тем, что стройка ведется 
в крайне стесненных ус
ловиях. С трех сторон 
объект окружают жилые 
дома, с четвертой огра
ничивает площадку забор 
завода. А еще строй
площадку пересекают от
рытые СУ-20 траншеи 
теплотрассы, канализа
ции. Из-за тесноты ре
шено вести монтаж и за
грузку обоих корпусов 
одним краном.

В таких условиях тре
буется особенно четкая 
работа транспорта, снаб
жение стройки изделиями 
и материалами строго по 
графику и по номенклату
ре: устраивать склады, 
откладывать загрузку эта
жей сыпучими материала
ми и столяркой невозмож
но. Правда, на днях за
меститель директора за
вода ЖБИ И. И. Котов 
лично заверил бригадира 
монтажников, что по
ставка изделий наладится. 
На объекте вновь органи
зована трехсменная рабо
та монтажников. Но по- 
прежнему нет возможно
сти работать плотникам.

От того, удастся ли на
ладить сегодня нормаль
ное обеспечение этой 
стройки всем необходи
мым, зависит решение во
проса о дальнейшем 
развитии у нас в ДСК 
метода совмещенного стро
ительного потока.

С. БИРЮКОВ.

ми шестого цеха завода, 
панелями ПСЗО-16, пере
мычками ПВ-26. И. на
оборот, некоторые детали 
завозят раньше, чем они 
нам понадобятся.

В. М. Сыщенко, брига
дир. Попробовали мы ра
ботать в три смены. Один 
день, в субботу, запасали 
изделия. Потом в поне
дельник третья смена ра
ботала. А в следующие 
дни делать было нечего. 
Пришлось третью смену 
снять.

Даже те изделия, кото
рые раньше не были в де
фиците, стали поступать 
с перебоями: лестничные 
марши, сантехкабины. Я 
посылаю водителя «чел
нока» на завод и наказы
ваю: пока не загрузят 
нужные изделия, не при
езжай. Так по два рейса 
только успевают за смену 
сделать наши машины. 
Да тут еще и бетона, ког
да надо, нет, раствора 
нет... Нечем вести монтаж. 
Вот на днях вместо 8 ча
сов утра первая машина с 
раствором пришла в 11 ча
сов.

В. С. Авдошин. Еще 
хуже со столяркой. Наши 
плотники сейчас, можно 
сказать, не у дел. При
слали с УПТК дверей 
только одного типа, при
чем пакеты большие, по 
восемь штук, а на этаж 
нужно четыре. Прихо
дится перевязывать, сор
тировать двери уже здесь,
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* По материалам рейда

В ПЛЕНУ «ЗЕЛЕНОГО ЗМИЯ»
Много раз писалось и 

говорилось об алкоголиз
ме. На заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомола су
ществует совет по профи
лактике алкоголизма и 
борьбе с пьянством. На 
его заседаниях обсужда
ются люди, которых «зе
леный змий» так затянул 
в свои сети, что без по
мощи врача они уже не в 
состоянии из них выбрать
ся. Некоторые из постоян
ных «клиентов» совета 
уже отправлены на при
нудительное лечение в 
лечебно - трудовой профи
лакторий, некоторые лечи
лись в заводском здрав
пункте. И все же эффект 
работы совета по профи
лактике алкоголизма пока 
невысок. Это наглядно по
казал наш рейд в поселке 
завода ЖБИ.

Рейдовая группа внача
ле посетила лесопарк око
ло заводской столовой. Чу
десный зеленый массив 
превращен в безобразней
шее место, оккупирован
ное не только заводскими, 
но и приезжающими из 
города пьяницами. На ска
мейках, столиках — ос
татки хлеба, селедочные 
скелеты, лужи пива, вина. 
Практически нет чистого 
места, где бы не валялись 
окурки, смятая грязная 
бумага, разбитые бутыл
ки, банки. А .на скамейках 
■и просто под кустами, не
смотря на то, что рабочий

лиции.
Дмитрий

Третий, Пименов алкоголиков контроль над 
[ Петрович, уст- своим поведением, и тог-

раивается на работу в цех да возможно все — хамст- 
№ 1. По пути с автобуса во, оскорбление, ложь.

день в самом 
располагались 
«ые группы.

разгаре, 
живопис-

С одной из них мы по
знакомились. Двое 'нахо-
дились в такой 
опьянения, что 
вразумительно

степени 
не могли 

отвечать
на вопросы. Их пришлось 
отправить в отделение ми-

в отдел кадров заводи за- ' 
шел в магазин, купил бу
тылку вина, подошел к 
пцрвой попавшейся ком
пании и стал пить вместе 
с ней. С мужчинами нахо
дились две женщины, ко
торые так напились, что 
были не в состоянии даже 
приподняться со скамей
ки.

Возле ларька с пивом 
в очереди стояли явно не
трезвые мужчины, а в 
нескольких метрах от не
го валялся пьяный работ
ник ЖКО завода Копей
кин, который на вопрос: 
«По какой причине 'напил
ся?» ничего не смог отве
тить.

В винном отделе «Га
стронома» продавщица на
рушала правила торгов
ли: отпускала спиртное 
нетрезвым покупателям. 
Причем рейдовая группа 
вначале разговаривала с 
заведующей винным отде
лом, которая клятвенно 
заверила, что продавцы 
не нарушают правила тор
говли спиртным. Букваль
но через минуту после это
го разговора и была зафик
сирована продажа двух 
бутылок водки пьяному 
покупателю. На продавца 
•составлен акт.

Разговор о вреде пьян
ства по-прежнему останет
ся недейственным, если и 
на сей раз обществен
ность завода и поселка не 
примет никаких решитель
ных мер. Всем ясно, что 
алкоголизм — зло, что он 
разрушает и личность че
ловека, и семью. В состо-

воровство, драки, преступ
ление. Сужаются профес
сиональные, духовные, об
щественные интересы, на-
рушаются социальные
связи. В опьяненном состо
янии нет ни ценностей, ни 
радостей.

Вести антиалкогольную 
борьбу надо повсеместно. 
Особенно борьба эта уси
лилась после постановле
ния ЦК КПСС «О мерах 
по усилению борьбы про
тив пьянства и алкоголиз
ма». Общество берет се
годня на свои плечи от
ветственность за судьбы 
искалечивших себя лю
дей: созданы специальные 
.наркологические больни
цы, действуют лечебно-
трудовые 
рии.

профилакто-

На заводе ЖБИ им. Ле
нинского комсомола есть 
все условия для успешной 
борьбы с пьянством: ста
бильный рабочий 'коллек
тив, крепкие партийная и 
комсомольская организа
ции, совет по профилак
тике пьянства и борьбе с 
алкоголизмом, опорный 
пункт, недавно организо
ванное отделение мили
ции, заинтересованность 
руководства завода в оздо
ровлении коллектива. Про
сто это дело нельзя боль
ше откладывать, нельзя 
решать эту проблему пе
риодическими кампаниями
по борьбе с пьянством.

янии систематического
опьянения отсутствует у

Н. ВАНЬЧУГОВА, 
инспектор профилак

тики Кировского
ОВД, лейтенант 

милиции.

* Пьянству — бой!УТОЛЯЯ ЖАЖДУ
Близилась к концу ра

бочая смена. Рабочий 
СУ-20 домостроительного 
комбината Петр Иванович

нимая 6 бутылок вина по 
0,8 литра. Одному это бы-

Никулин почувствовал
привычную жажду. Хотя 
день был нежаркий, но с 
каждой минутой пить хо
телось все больше и боль
ше. Манил его отнюдь не 
родник или колодец. Петр 
Иванович направил стопы 
в ближайший винный ма
газин, откуда вышел, об

ло многовато, и 
пили вчетвером, 
кустах. Утолив

поэтому 
прямо в 
жажду,

Никулин заснул сном пра
ведника, а проснулся ут
ром в медвытрезвителе 
№ 2 Кировского ОВД.

Придется ему теперь 
уплатить 15 рублей за 
услуги, оказанные в мед
вытрезвителе, кроме того, 
материалы на выпивоху

'направлены по месту ра 
боты для принятия мщ 
общественного воздейст 
вия.

В рабочем коллектив' 
должны создать обстаиов 
ну нетерпимости к пьянст 
ву, чтобы у лиц, утоляю 
щих «жажду» подобны’ 
образом, отбить охоту нг 
рушать общественный пс 
рядок и трудовую дисциг 
л ину.

* На книжной полке

летнего
возобновляют

чте-

ЖБИ
комсо- на вахте.

С 
после перерыва, 

работу

НА СНИМКЕ: «Каменные палатки». Излюблен
ное место отдыха свердловчан.

Фото Е. Шабашова.

лет ние 'впечатления, 
нают занятия певцы,
цы, танцоры.

В клубе завода 
имени Ленинского

наступлением осени, мола с 1 сентября уже идут 
репетиции самодеятельного 
духового оркестра, работа
ет драматический 'коллек
тив, кружок художественно
го слова. С 1 октября нач
нутся первые занятия в 
кружке бальных танцев, в 
народном танцевальном ан
самбле и других коллекти
вах. В женском клубе «Хо
зяюшка» откроются кружки 
вязания, кройки и шитья. 
Запись в кружки ведется 
ежедневно с 8 до 20 часов

Дворцы культуры и клубы, 
становится в них шумно, 
многолюдно. Музыканты 
принимаются за инструмен
ты, участники изостудии с 
помощью кистей и каранда
шей передают на бумаге

КАУБ РАСПАХИВАЕТ ДВЕРИ

Есть в нашем городе излюбленное место отдыха 
свердловчан — Плотинка. 255 лет назад именно на 
этом месте была построена плотина и заложен завод, 
с которых и взял начало наш город. Здесь есть что 
посмотреть', памятник первому строителю Екатерин
бурга, капсула времени, гранитные плиты, массивные 
образцы пород и минералов, добываемых на Урале. Ве
ет стариной от выполненных по проекту свердловских 
архитекторов фонарей, восхищают ажурные чугунные 
решетки.

Недавно у Плотинки появилось еще одно украше
ние — фонтаны. Они забили и вмиг преобразили тихое 
русло И сети. С берегов навстречу друг другу ударили 
десятки тугих струй, ажурно перечеркнув реку. А 
между ними — водяной фейерверк. Высокие струи буд
то выписывают три цветка — не знаменитых каменных, 
а фонтанных.

По инициативе Кировского районного Совета народ
ных депутатов разработан план по превращению 
Свердловска в город высокой культуры, город-сад. 
Фонтаны на Исети — часть этого плана.

Фото В. Калимасова.

ВЫСТАВКА
О толстом

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ

Завтра в красном 
уголке общежития № 4 
в 19 часов состоится от
крытие клуба девушек. 
Уже давно объявлен 
конкурс на лучшее наз
вание и эмблему для 
него, подбирается кан
дидатура председателя 
клуба. На первом орга
низационном собрании

житии № 2 в 19 часов 
начнется киновечер «В 
буднях великих строек», 
посвященный 60-летию 
ВЛКСМ. Будет демонст-
рироваться докумен-

пройдут 
принят

выборы, будет
статут,

ние, эмблема 
грамма клуба.

24 сентября.

и
н<?ява- 

про-

Продол-
жение кинофестиваля 
документальных филь
мов, кинофильм «При
сяга Родине». Начало в 
16 часов.

26 сентября в обще-

тальный фильм «Что я 
сделал для людей». Ве
чер ведет воспитатель 
Ф. С. Нигматуллина.

27 сентября участники
художественной 
деятельности ДК

само-

Горького выезжают 
большим концертом
строительные 
СУ-1.

28 сентября 
житии № 4 
клуб поэзии.

объекты

в обще- 
откроется 
Приглаша-

ются все желающие. На
чало в 19 часов.

им.
с 

на

«Толстой глубоко 
национален, он с изу
мительной полнотой 
воплощает в своей ду
ше все особенности 
сложной русской пси
хики... Толстой — это 
целый мир...» — так 
писал о нем А. М. 
Горький.

В связи со 150-ле
тием со дня рождения 
величайшего русского 
писателя Льва Нико
лаевича Толстого в чи
тальном зале при ДК 
им. А. М. Горького по
явилась новая выстав
ка — «Великий писа
тель земли русской». 
Выставка состоит из 
разделов: «Зеркало
русской революции», 
«Дух патриотизма и 
геройства», «Лев Тол
стой — это академия 
для каждого писате
ля», «Толстой — это 
целый мир».

Особый интерес 
представляет раздел 
«лев Толстой в воспо
минаниях современни
ков». В этом разделе 
читатель должен обра- 
тить внимание на кни
гу Т. А. Кузьминской 
«Моя жизнь дома и в 
Ясной Поляне». Автор 
ее Татьяна Андреевна 
Кузьминская (1646 — 
1925), живой прототип 
Наташи Ростовой, бы
ла свояченицей Тол
стого, меньшей сестрой 
его жены Софьи Анд
реевны. Кстати, на 
этой же полке вы мо
жете ознакомиться с 
перепиской Софьи Анд
реевны и Льва Никола 
евича. И еще одна ин
тереснейшая книга: 
Н. Н. Гусев. «Два года 
с Толстым». В книге 
содержатся дневники 
и письма, а также за
рисовки и наблюдения 
секретаря Л. Н. Тол
стого, дающие яркое и 
впечатляющее пред
ставление о могучей 
личности прославлен
ного гения русской ли
тературы.

К. ЗАЙЦЕВА, 
заведующая 

читальным залом.
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